
 

 

 

 

 

 

 

令和３年度第３回地域教育協議会、及び第１０回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご

報告します。 

○ 開催日時 令和４年３月２５日（金） 午後３時３０分より午後５時００分まで 

○ 会  場 音羽中学校地域開放室 

○ 出 席 者 美谷島正義（会長），井上充代（副会長），下山良智，諸留和夫，右近茂子，宝川順子， 

弘世京子，黒田真紀，本郷光一（校長），小池拓哉（副校長） 

◆地域教育協議会 

地域学校協働本部地域コーディネーターと学校運営協議会委員との会議を行いました。 

（１）地域学校協働本部 井上充代チーフコーディネーターより、令和３年度の活動報告がありました。 

・コロナ禍で、運動会での警備、防災宿泊体験補助等の行事が中止になったため、活動が少なく

なってしまったが、グラウンドキーパーと職業講話の講師依頼は引き続き行うことができた。 

 （２）令和４年度の活動に向けて意見交換をしました。 

・学習発表会における生徒の道案内等、新たに協力できる取組があった。来年度に向けて、学校

を支援できることを見つける。何か良いものがないかアイディアを募る。 

・ＰＴＡ広報にて、活動を掲載したが、更なる認知度向上のための取組を進める。 

・グラウンドキーパー等のボランティアの確保が難しいが、継続して声掛けを行う。 

◆学校運営協議会 

《協議事項》               司会：美谷島正義（会長） 記録：小池拓哉（副校長） 

（１） 令和３年度 学校運営協議会活動報告書について 

・区に報告する活動報告書の内容について確認しました。 

（２） 令和４年度 学校運営協議会委員の確認 

（３） 令和４年度 学校運営協議会活動予定について 

・４月に開催する第１回において、年間予定と活動内容について検討を行うとともに、協議会開催

回数（年１０回）についても検討を行っていくことを確認しました。 

《連絡・報告事項》 

（１） 修学旅行、卒業式、修了式等の行事を予定どおり実施したと報告がありました。 

（２） 卒業生の進路状況について報告がありました。 

（３） 令和４年度の年間行事予定と４月の主な行事予定について報告がありました。 

（４） 令和４年度に入学する新１年生の人数についての状況報告がありました。 

現時点で区内外の１２の小学校から９９名が入学する予定。（４月７日入学式） 

《委員より一言》今月の担当は小池拓哉副校長です。 

昨年６月に副校長として着任し、あっという間に１０か月が過ぎました。その間、学校運営協議会にも委員とし

て参加し、音羽中学校が地域の方々、地域学校協働本部、ＰＴＡの皆様から多くのご支援をいただき支えられてい

ることを知ることができました。そして、その皆様が生徒にとってより良い環境になるようにと生徒を一番に考え

てくださっていることを実感いたしました。今後とも生徒にとってさらに良い学校になるようにご支援をよろしく

お願いいたします。 

◆ ◇ ◆ ４月の行事予定 ◇ ◆ ◇ 

 6日（水）着任式・始業式 

7日（木）入学式 

8日（金）生徒会オリエンテーション 

 9日（土）授業公開・保護者会 10：40～ 

13日（水）身体計測・新体力テスト 

18日（月）時間割１始 

28日（木）離任式 
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